

Jump～ジャンプ～

落ち着いた生活を送ろう

初夏の日差しが強くなり、暑さが増す季節となりました。体調をくずしやすい時期でもありますので、子どもたちが元気に過ごすことができるように、体調管理をよろしくお願いします。

6年生になって、早くも2か月が経とうとしています。子どもたちは、最高学年としての自覚をもち、委員会や通学団などに一生懸命取り組むことができている。掃除や当番の活動では、下級生のお手本となれるように努力している姿が見られます。これからも、周りから応援される6年生を目指して、たくさんのことに挑戦して欲しいと思います。

梅雨の時期が近づいています。室内での過ごし方を工夫し、安全に楽しく学校生活を送ることができるようにする必要があります。学習マナーの定着を図り、落ち着いた生活を送ることができるよう指導してまいります。引き続き、ご協力をよろしくお願いします。

租税教室

5月12日(月)に、租税教室が行われました。



6月の学習予定

国語：笑うから楽しい 時計の時間と心の時間 帰り道	社会：日本の歴史
理科：植物のつくりと働き	音楽：アンサンブルのみりよく
算数：分数×分数、分数÷分数	英語：Unit 2
家庭：朝食から健康な1日の生活を 思いを形にして生活を豊かに	図工：くるくるクランク 墨と水から広がる世界
体育：ソフトバレーボール、水泳	



おうちの方へ

●水泳の授業について

6月12日(木)から、水泳の授業が始まります。先日お渡ししたプリントを見て、水着などの準備をよろしくお願いします。

●あじさい読書週間について

5月27日(火)から6月20日(金)を読書週間として、進んで本を読もうとする態度を育てるために全校をあげて読書活動を行っています。ご家庭でも20分程度の読書タイムをもち、親子で読書していただけるとありがたいです。

●熱中症対策について

気温が高く、暑い日が続く季節となってきました。熱中症対策として、保冷剤・冷感タオル・スポーツ飲料・塩分タブレット等の持参を必要に応じて可とします。体調を崩さないよう、お子さんの健康管理にご協力ください。よろしくお願いします。